



## Trop perçu charges Copro par ancien proprio réclamés au nouveau

Par **Divoux2007**, le **31/03/2016** à **01:31**

Bonjour,

Je suis propriétaire depuis 2014 d'un f4.

Il y a eu un incendie en 2013 dans les parkings entraînant de nombreux travaux.

Le syndic de l'époque avait reversé 20000€ aux copropriétaires suite au remboursement par l'assurance de travaux effectués suite à l'incendie .

Aujourd'hui le syndic a changé et il se sont aperçu que ces 20000€ n'auraient pas dû être reversés et ils réclament aujourd'hui le trop perçu.

Sauf que nous avons acheté l'appartement après ce remboursement donc cest les anciens proprio qui ont touchés le remboursement et on nous demande à nous de rendre l'argent perçu par les ancien proprio... La somme est de 320€....

J'aimerais donc savoir si cette somme est bien payable par nous, nouveaux propriétaire ou par les anciens proprio qui avaient touchés cette somme d'argent .

Merci d'avance pour vos réponses

Par **janus2fr**, le **31/03/2016** à **07:00**

Bonjour,

Vous avez déjà posé cette question ici :

[http://www.legavox.fr/forum/immobilier/copropriete/trop-percu-charges-copro-ancien\\_84162\\_1.htm#.Vvyu5U9ywuc](http://www.legavox.fr/forum/immobilier/copropriete/trop-percu-charges-copro-ancien_84162_1.htm#.Vvyu5U9ywuc)

Merci de ne pas ouvrir plusieurs sujets pour la même question.